# Expansión

18 de marzo de 2014

#### **BOLSA DE BARCELONA**

**BCN Mid-50** 

18.539,40 |+319,66 | +1,75%

**BCN Global-100** 

831,76 | +13,52 | ↑ +1,65 %



Ramon Roig, jefe de estudios de Catalunya Banc, ficha por Clade P3

Martí y Altisench compiten por ser decanos del Col-legi d'Enginyers P5



Miró tiene 500 empleados.

La juez dicta el auto de liquidación de Miró P5

**Messer** culmina una inversión de 16 millones en Tarragona P3

Siga todos los contenidos de Expansión CATALUNYA en twitter.com/exp\_catalunya

# Xavier Torra cambia enchufes por baños prefabricados

El director general de Simon Holding se desvincula progresivamente de su cargo en el grupo familiar mientras ya trabaja en una de sus próximas ocupaciones: una firma de baños modulares.

El director general de Simon Holding, Xavier Torra, ha creado una empresa de baños prefabricados, que se instalan por módulos en menos de 24 ĥoras. La nueva firma se llama Alt\_Bath v, además de Torra, tiene como socias a su mujer, Marian Altirriba, y a su cuñada, Rosa Altirriba. La empresa ha patentado su sistema de piezas que se encajan como un puzle y el año pasado ya realizó sus primeras instalaciones. Entre sus clientes figura un hotel de Praga, al que le cambió los 28 cuartos de baño en sólo 23 días. P3

El ejecutico dejará la dirección, pero no el consejo del fabricante de material eléctrico

La nueva empresa ha patentado un sistema de módulos que se encajan como un puzle



Marian Altirriba, Rosa Altirriba y Xavier Torra, socios de Alt\_Bath. /Elena Ramón

### Financiación Nauta Capital lidera una ronda de 1,3 millones en Rifiniti P4

## Griñó paraliza una planta en Argentina tras cinco impagos

Griñó ha parado la construcción de una planta de tratamiento de residuos en la provincia de Buenos Aires (Argentina) tras el impago, por parte del gobierno provincial, de cinco certificaciones de obra. La compañía preveía ingresar en el último trimestre de 2013 unos seis millones de euros por este concepto. La firma leridana espera llegar a un acuerdo con las autoridades para reanudar pronto las actuaciones. P4



## Reforma fiscal sólo con compensación

Los economistas catalanes dieron ayer su apoyo a la propuesta de los expertos del Gobierno, que abogan por limitar las competencias de las comunidades autónomas para que se paguen los mismos impuestos en toda España. Eso sí, el Col·legi d'Economistes de Catalunya exigió aver que se establezcan mecanismos de compensación para aquellas autonomías, como Catalunya, que perderían recaudación con la reforma. P7



### "No quiero una UPC piramidal"

El nuevo rector de la Universitat Politècnica de Catalunya (UPC), Enric Fossas (en la imagen) tiene previstos algunos cambios para mejorar la gestión y la situación de la tesorería de la universidad. P8

## La APB crece un 11% gracias a los vehículos y a la energía

La Autoridad Portuaria de Barcelona (APB) ha arrancado el año con un incremento en sus tráficos del 11,4% entre enero v febrero. Se trata de la mejor cifra desde 2011. Hidrocarburos, cementos y productos siderúrgicos fueron las actividades con mayor crecimiento, mientras que la exportación de vehículos avanzó un 16%, hasta los 72.723 coches. La cifra de cruceristas subió un 18% v los ferrys repuntan con fuerza. P6

#### **BUEN INICIO DE 2014 PARA** EL PUERTO DE BARCELONA

2013

6,26

6.98

255,3

277

196.8

223,9

105.9

Tráfico total

Contenedores
En miles de unidades

Pasajeros En miles de

Vehículos

Fuente: Autoridad Portuaria de Baro

Hidrocarburos, cemento y productos siderúrgicos, lo que más sube

Entre enero y febrero aumentó la cifra de cruceristas un 18% y un 6% los pasajeros de 'ferrys'

# Los economistas piden compensar a de Pimec las autonomías por la reforma fiscal

SI LA SUPRESIÓN DE IMPUESTOS AFECTA A SUS CUENTAS/ El Col·legi d'Economistes de Catalunya acepta la propuesta Lagares de armonizar los impuestos, pero reclama que no afecte a las cuentas regionales.

La reforma fiscal del equipo de expertos del Ministerio de Hacienda ha soliviantado a la Generalitat. Sin embargo, la propuesta del grupo encabezado por Manuel Lagares sí ha sido bienvenida por el Col·legi d'Economistes de Catalunya. La entidad aplaudió aver que el Gobierno estudie para 2015 una armonización de los tributos autonómicos. aunque con un límite: la supresión de impuestos o la armonización de sus gravámenes no deberían afectar a la recaudación de las comunidades autónomas

"Ninguna administración, de entrada, aprueba impuestos para incordiar al personal; lo hacen para cuadrar las cuentas", defendió ayer el decano de los economistas catalanes, Joan B. Casas. En el caso de la Generalitat, los im-

#### La recaudación del **Govern por tributos** propios y cedidos totalmente supone el 12% del total

puestos propios apenas suponen el 0,7% de todos los ingresos no financieros para 2014, porcentaie que se eleva al 12% si se contemplan también los tributos estatales cedidos totalmente.

Catalunva es una de las co-

munidades que más ha tirado de la creación de tributos propios para atajar el déficit, un objetivo que los economistas sólo critican en las formas. "En España se han constituido este año 70 impuestos autonómicos, lo que implica mucha creatividad, poca recaudación y mucho desconcierto", criticó ayer en Barce-

#### ¿CUÁNTO PAGAN LOS CONTRIBUYENTES?

En euros		
	Catalunya	Comunidad de Madrid
Patrimonio de 800.000 euros	769,51	0
Herencia de 800.000 euros	9.786,89	1.586,04
Venta de un piso de 150.000 euros	15.000	9.000
Compra de un inmueble de 500.000 euros	7.500	3.750
IRPF por ingresos de 45.000 euros	10.337,57	10.090,47
IRPF por ingresos brutos de 600.000 euros	308.936,22	288.016

lona Valentí Pich, presidente del Consejo de Colegios de Economistas de España.

Fuente: Consejo General de Economistas

Pich, que ayer volvía a presentar su informe Panorama de la fiscalidad autónomica y foral, recordó que se trata de una maraña fiscal "bastante oscura y que cuesta de entender". En su opinión, la actual estructura fiscal no fomenta la corresponsabilidad, ya que "el contribuyente debe saber

qué paga, a quién y si se corresponde con el servicio que recibimos".

#### Comparativa con Madrid

El informe de los economistas revela que Catalunya "no queda con una tarjeta de presentación muy buena" y saldría perdiendo en cualquier comparativa con Madrid. Por ejemplo, un catalán paga 6.000 euros más que un ma-

#### Los expertos creen que la maraña de impuestos es "bastante oscura y cuesta de entender"

drileño por la transmisión de un inmueble por valor de 150.000 euros, mientras que la cuota a pagar por un patrimonio de 800.000 euros sería de 769 euros en Catalunya y cero en Madrid.

Pese a que la armonización de impuestos, de ser asumida por el Gobierno, relajaría la carga impositiva para los catalanes y supondría menos ventaja fiscal para la Comunidad de Madrid, para la Generalitat sí sería un golpe, puesto que supondría una caída de ingresos que no busca.

**Página 21** / Madrid critica a Lagares

### El acto reunirá a un millar de empresarios

#### Expansión. Barcelona

El encuentro Diguem prou, que ha organizado Pimec para mañana contará con la presencia de unos 1.100 empresarios, autónomos y representantes de asociaciones y gremios de Catalunya, según explicó ayer la patronal.

El acto, que se celebrará en el Palau de Congressos de Barcelona, tiene como única intención apoyar al tejido empresarial de Catalunva v mostrar la queia ante las trabas burocráticas, los altos impuestos que, a su juicio, se aplican sobre las compañías y la falta de crédito que, según la entidad presidida por Josep González, ralentizan la salida de la crisis.

Durante el foro se leerá un manifiesto, con peticiones en financiación, fiscalidad, formación, empleo, energía y emprendeduría, entre otros ámbitos. El documento se entregará a los gobiernos de Catalunya y del Estado.

#### EXCELENCIA PROFESIONAL

**PUBLIRREPORTAJE** 



#### ¿Qué es Linke IT?

Linke IT es una empresa de base tecnológica, orientada a empresas, especializada en soluciones SAP que ofrece servicios de consultoría y productos innovadores en las áreas de tecnología e infraestructura SAP, cloud computing, big data y movilidad.

#### ¿Qué clase de servicios ofrecen a las empresas?

Ofrecemos servicios de consultoría, implantación, mantenimiento y mejora de entornos tecnológicos basados en soluciones SAP. Nos concentramos en la tecnología que sustenta los procesos de negocio de las empresas. También ofrecemos productos innovadores, desarrollados por nosotros, en el ámbito de la tecnología SAP adaptada a los entornos de Cloud Computing, en concreto en Amazon Web Services que es el líder  $cloud\,publica\,certificada\,y\,soportada\,por$ SAP. Contamos además con soluciones de terceros, en concreto las soluciones de Roambi para la elaboración y distribución de informes y datos analíticos en dispositivos móviles.

#### ¿Qué tipo de empresas son las que solicitan sus servicios?

La gran mayoría de nuestros clientes son empresas que ya disponen de soluciones SAP y que requieren de nuestros servicios para evolucionar, adaptar o mejorar sus sistemas empresariales. Adicionalmente, contamos con una pequeña base de clientes que no tienen soluciones SAP, a las que ofrecemos servicios tecnológicos relacionados con sus sistemas de información

¿Pueden adaptarse para trabajar

mundial del mercado y única plataforma

### diseñadas adhoc? Dentro de nuestra oferta de servicios,

en diversos tipos de entornos?

¿Trabajan en soluciones propias

hacemos especial hincapié en los servicios innovadores que aportan un valor añadido a nuestros clientes. Estos servicios, dada su naturaleza, se desarrollan a medida de nuestros clientes.

#### ¿Existe receptividad en las empresas sobre la importancia de la inversión en soluciones tecnológicas?

En nuestro sector, donde SAP es el líder indiscutible del mercado, las empresas son muy conscientes de la importancia de invertir en el mantenimiento y mejora de sus soluciones tecnológicas

Siendo una empresa dedicada a las soluciones tecnológicas puede

#### parecer una perogrullada, pero... ¿se desplazan a los centros de trabajo para conocer de cerca a sus clientes?

Siempre nos gusta, y valoramos muy positivamente, el contacto personal con nuestros clientes. Especialmente en los niveles de interlocución más sensibles y de alto nivel. También es cierto que a un nivel mas bajo, de ejecución de servi-cios, fomentamos el trabajo en remoto y en equipos virtuales.

#### El campo de las TIC siempre está en constante evolución ¿Cuáles son los próximos retos a alcanzar desde el campo empresarial en este ámbito?

Nos consideramos una empresa innovadora y por ello intentamos estar siempre a la vanguardia de la tecnológica y las nuevas tendencias. En este sentido, arriesgándonos a equivocarnos, cree-

mos que los grandes retos a medio plazo se centrarán en Cloud Computing y Big Data aplicada a entornos empresariales.

#### ¿Se implican sólo en la instalación de la solución o cubren todo el ciclo de vida de ésta?

Cubrimos todo el ciclo de vida y disponemos de servicios específicos para cada fase del ciclo.

#### Por último ¿cuáles son los partners con los que cuentan para desarrollar su trabajo?

Nuestros partners principales son: SAP, Amazon Web Services, Apple, Roambi y

